



Los dirigentes de la UDI Jaime Guzmán y Joaquín Lavín reciben al embajador de EE.UU., Charles Gillespie, quien realizó ayer una visita a la sede de esa colectividad política.

"Proceso es fascinante para observadores"

Embajador Gillespie con directiva de UDI

Una cordial reunión sostuvieron al mediodía de ayer directivos de la UDI con el embajador de los Estados Unidos, Charles Gillespie, quien concurrió a la sede de la mencionada colectividad para requerir información acerca de las alternativas que rodean en el accionar del mencionado partido en el devenir político chileno.

Al término de la entrevista, en la que estuvieron presentes por parte de la UDI su presidente, Jaime Guzmán; el vicepresidente, Joaquín Lavín; el secretario general, Pablo Longueira, y el miembro de la comisión política Juan Antonio Coloma, el embajador Gillespie calificó la entrevista como "interesante" y que se había interiorizado adecuadamente sobre el naciente partido.

Sobre sus conclusiones, luego de haberse entrevistado con varias colectividades políticas chilenas, el diplomático manifestó su confianza en que habría mucha participación de todos los sectores en las primeras elecciones de diciembre. Dijo que el proceso será "muy fascinante para los observadores extranjeros".

En cuanto al hecho de no estar aún designado, el nuevo embajador de Chile en los Estados Unidos dijo que esto no era de gran impacto por el momento en las relaciones de ambas naciones, "ya que -dijo- esas cosas siempre toman tiempo y

las relaciones en manos del encargado de Negocios de Chile en Washington están en buen estado".

En relación a sus contactos con partidos y sectores de la oposición, dijo que "hay diferentes grupos políticos que están participando en la situación del país, eso es muy interesante y tiene mucha importancia para Chile".

LONGUEIRA

Por su parte, el secretario general de la UDI, Pablo Longueira, dijo que la visita del embajador Gillespie tuvo como motivo interiorizarse sobre los objetivos que está desarrollando la UDI frente al escenario político que se va a dar en el transcurso del presente año.

Dijo que el diplomático estadounidense se había mostrado muy interesado en conocer los postulados de la UDI, a lo cual se le había hecho un detallado relato sobre el itinerario desde el nacimiento de ese movi-

miento, a la vez que se le habían explicado todos los grados de avance que culminarán para ese partido en el mes de marzo, cuando ya adopte el carácter de partido nacional.

PACTOS

Frente a las declaraciones formuladas por el presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, en el sentido que "le daban lo mismo" las afirmaciones de Longueira de que la UDI no iría con candidatos a parlamentarios junto a RN, dijo: "Lo que yo señalé públicamente es que la UDI va a ir, en la medida que se aprueben los pactos electorales, en pactos con todas las colectividades políticas democráticas. Y que está virtualmente descartado el hecho de que si se aprobara la ley, sería muy poco factible alcanzar un acuerdo con Renovación Nacional, dada la actitud que había demostrado con el lanzamiento de 35 precandidatos en la Región Metropolitana.